

W3 professorship in Global Art History, Heidelberg University

Bewerbungsschluss: 07.10.2023

ArtHist.net Redaktion

// english version below //

An der Philosophischen Fakultät der Universität Heidelberg ist zum 01.04.2025 eine

W 3-Professur für Global Art History (w/m/d)

zu besetzen. Die Professur ist am Heidelberger Centrum für Transkulturelle Studien (HCTS) angesiedelt und verfügt über eine eigene Ausstattung und über die Ressourcen des HCTS.

Von den Bewerber:innen wird erwartet, dass sie in der Lage sind, die Kunstgeschichte sowohl in Bezug auf die wissenschaftlichen Traditionen der Disziplin als auch auf ihre globalen und transkulturellen Dimensionen zu vertreten. Erwartet wird eine Forschungsausrichtung auf Austauschprozesse innerhalb und zwischen bestimmten Kunstformen und Regionen sowie auf Transkulturationsprozesse unter Berücksichtigung aktueller gesellschaftlicher, politischer und kultureller Entwicklungen und historischer Perspektiven. Voraussetzung für eine erfolgreiche Bewerbung ist eine Spezialisierung auf eine außereuropäische Region; eine nachgewiesene Expertise in der Kunst Südasiens oder des Nahen Ostens, einschließlich einschlägiger Sprachkenntnisse ist erwünscht.

Erwartet wird die Bereitschaft, sich in die Lehr- (Master- und Graduiertenprogramm) und Forschungsstrukturen (inkl. Drittmittelwerbung und Digital Humanities) des HCTS aktiv einzubringen und diese im Hinblick auf deren Qualität und strategische Ausrichtung weiterzuentwickeln.

Einstellungsvoraussetzungen sind ein abgeschlossenes Hochschulstudium, herausragende Promotion, pädagogische Eignung, die in der Regel durch Erfahrung in der Lehre nachgewiesen wird, außerdem zusätzliche wissenschaftliche Leistungen (Habilitation oder habilitationsäquivalente Leistungen) nach § 47 Abs. 2 des Landeshochschulgesetzes Baden-Württemberg.

Bewerbungsschluss ist der 07.10.2023. Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit Lebenslauf, Schriften- und Lehrverzeichnis sowie Ihren fünf wichtigsten Publikationen (Bewerbungsunterlagen zusammengefasst zu einer PDF-Datei, die Publikationen als fünf gesonderte PDF-Dateien) an die Dekanin der Philosophischen Fakultät der Universität Heidelberg, Voßstr. 2, Gebäude 37, 69115 Heidelberg, E-mail: philosophische.fakultaet@uni-heidelberg.de.

Die Universität Heidelberg steht für Chancengleichheit und Diversität. Wir bitten qualifizierte Frauen nachdrücklich um ihre Bewerbung. Menschen mit Schwerbehinderung werden bei gleicher Eignung vorrangig berücksichtigt. Informationen zu Stellenausschreibungen und zum Datenschutz

finden Sie unter www.uni-heidelberg.de/stellenmarkt.

// English version: //

The Faculty of Philosophy at Heidelberg University invites applications for a

W3 professorship in Global Art History (f/m/d)

to be filled as of April 1, 2025. The professorship is based at the Heidelberg Center for Transcultural Studies (HCTS) and has its own facilities and equipment sharing in the resources of the HCTS.

Applicants are expected to represent art history both in relation to the scholarly traditions of the discipline and to its global and transcultural dimensions. Their research is expected to focus on exchange processes within and between certain art forms and regions as well as on transculturation processes, taking into account current social, political and cultural developments and historical perspectives. A prerequisite for a successful application is a specialization in a non-European region; Proven expertise in South Asian or Middle Eastern art, including relevant language skills, is desirable.

The willingness to actively participate in the teaching (master's and graduate program) and research structures (including third-party funding and digital humanities) of the HCTS and to further develop them with regard to their quality and strategic orientation is expected.

Prerequisites for application are a university degree, an excellent PhD, and successful teaching experience. A "Habilitation" or, alternatively, a positively evaluated junior professorship, a second book, a tenured professorship or equivalent qualifications are additional requirements (in accordance with article 47, paragraph 2 of the Higher Education Law of the state of Baden-Württemberg).

The application deadline is October 7, 2023. Please send your application with a curriculum vitae, a list of publications and courses as well as your five most important publications (application documents summarized in one PDF file, the publications as five separate PDF files) to the Dean of the Faculty of Philosophy, University of Heidelberg, Voßstr. 2, Gebäude 37, 69115 Heidelberg, E-mail: philosophische.fakultaet@uni-heidelberg.de.

Heidelberg University stands for equal opportunities and diversity. Qualified female candidates are especially invited to apply. Persons with severe disabilities will be given preference if they are equally qualified. Information on job advertisements and the collection of personal data is available at www.uni-heidelberg.de/en/job-market.

Further information:
[https://adb.zuv.uni-heidelberg.de/info/INFO_FDB\\$.startup?MODUL=LS&M1=1&M2=0&M3=0&PRO=33737](https://adb.zuv.uni-heidelberg.de/info/INFO_FDB$.startup?MODUL=LS&M1=1&M2=0&M3=0&PRO=33737)

Quellennachweis:

JOB: W3 professorship in Global Art History, Heidelberg University. In: ArtHist.net, 05.09.2023. Letzter Zugriff 09.04.2025. <<https://arthist.net/archive/39944>>.